



DESDE ASCENVAL ESPERAN ESFUERZOS CONCRETOS EN LA MATERIA.

## "Estamos trabajando en un reglamento para los ascensores"

Reconociendo que "los ascensores cumplen un rol muy importante para Valparaíso, no solamente patrimonial, sino que también como transporte", el ministro Juan Carlos Muñoz, en su visita a la región, también se refirió a esta materia. Pese a no entregar atisbos de proyectos concretos, el secretario de Estado reveló que se está "trabajando en un reglamento

para los ascensores que esperamos poder entregar pronto" y asimismo, a propósito de la puesta en marcha de los buses eléctricos, detalló que los ascensores "van a estar también integrados con los buses".

Para César Andrade, representante de Ascenval, "el ministerio de Transportes efectivamente tiene una tarea que sacar con

respecto a los ascensores, que es el reglamento, sin embargo, eso lo estamos esperando hace más de 10 años y la respuesta que hemos tenido por parte del Gobierno actual es lamentable, que es que 'estamos trabajando en ello', pero sin plazos concretos. Es una tarea pendiente que está totalmente al debe".

De igual manera, añadió

"el ministerio no está aportando a una política de construcción de ascensores nuevos, que eso no tiene nada que ver con los problemas de los ascensores históricos. Al igual que los buses, uno esperaría avances en otro carril, se podría estar desarrollando alguna política o alguna visión de los ascensores como medio de transporte en la ciudad".